

最後の運動会《校長の話より》



平荘っ子のみなさんが、待ちに待った運動会です。今年の運動会は、平荘小学校最後の運動会です。
 今年度は、地域の皆様にもご来校いただき、子どもたちの頑張っている姿を観ていただくことができます。とてもうれしいです。



今年は、運動会の演技に加えて、閉校事業も行います。閉校事業実行委員会の皆様が、昨年度からいろいろと打ち合わせをしてもらいました。
 平荘っ子にとって大切な平荘小学校であり、保護者や地域の皆様にとっても大切な学校です。その大切な平荘小学校での思い出を、今日も作ってほしいです。

平荘っ子のみなさん、周りを見て見ましょう。万国旗、入場門、得点板、テント・・・昨日と違うところに気づきましたか。自分たちのために動いてくださっている人がいるということに感謝の気持ちを持ちたいですね。

保護者や地域の皆様、運動会のご参観ありがとうございます。
 子どもたちは、今日の日のために精一杯練習に励んできました。子どもたちの頑張っている姿をご覧ください。
 『行事は人を育てる』と言いますが、子どもたちは一日一日成長をしています。
 子どもたちの頑張りに大きな声援をよろしくお願いいたします。

近隣の皆様にお礼申し上げます。運動会の練習中には、放送等、いろいろとご理解ご協力をいただきましてどうもありがとうございました。**運動会当日もよろしくお願いいたします。**

平 荘

『HEY! ソーラン』《3・4年生》

仲間と協力した力強い表現演技ができました。みんなの息がよく合っていました。



『私は最強』《1・2年生》

リズムにのって、かっこいい最強のダンスが踊れました。



『HISTORY～伝統を MIRAI へ～』

《5・6年生》

さすが、高学年の演技です。ダンス・フラッグ・フィナーレの三部作で表現しました。フラッグでは、旗を振った時の音が一つになって、観ている人を圧倒しました。素晴らしい演技でした。

フィナーレは、平荘小学校の最後の運動会を締めくくる最高の演出でした。まさに、『HISTORY～伝統を MIRAI へ～』です。

